

Entreprenante à l'international : le programme « Erasmus pour Jeunes Entrepreneurs » intègre 4 nouvelles destinations

Le Royaume-Uni, les Etats-Unis, le Canada et Singapour rejoignent le programme européen « Erasmus pour Jeunes Entrepreneurs » qui compte désormais 43 destinations dont 16 en dehors de l'Europe. Reconnu depuis 15 ans pour mettre en relation des néo entrepreneurs avec des chefs d'entreprise expérimentés, le programme opéré par risingSUD en région Provence-Alpes-Côte d'Azur continue de s'étendre pour ouvrir des perspectives business sur de nouveaux marchés.

Erasmus pour Jeunes Entrepreneurs est fait pour vous si :

- ⇒ Vous allez ou avez créé votre entreprise depuis moins de 3 ans et vous cherchez un mentor pour challenger vos projets.
- ⇒ Vous êtes un chef d'entreprise et vous avez envie d'accompagner un entrepreneur européen au démarrage de son activité.

En tant que néo entrepreneur (sans restriction d'âge), vous bénéficiez de l'expérience d'un dirigeant chevronné pour acquérir les compétences indispensables au lancement de votre projet : plan stratégique, accès aux marchés visés, ingénierie financière, structuration RH, pratiques innovantes, etc. En fonction de votre pays d'accueil, vous bénéficiez d'une bourse de mobilité de 600 à 1 200€ par mois.

En tant qu'entrepreneur d'accueil, vous bénéficiez d'un regard neuf au sein de votre équipe. C'est l'occasion de tester de nouvelles idées, d'envisager des coopérations avec des partenaires étrangers, d'évaluer de nouveaux marchés ou de repenser votre modèle à travers la transformation numérique ou écologique par exemple. Vous n'avez aucun frais à engager.

13 000 échanges ont déjà été réalisés, impliquant près de 26 000 entrepreneurs. Depuis 2023, risingSUD, l'agence d'attractivité et de développement économique de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, est l'un des 100 opérateurs européens de ce programme répartis dans 45 pays pour impulser et accompagner des collaborations entre entrepreneurs de différents marchés et différents secteurs.

Ils en parlent

“ Juan Pablo SALAZAR, CEO de GuideMe, entrepreneur argentin implanté à Marseille, a accueilli, durant 6 mois, Meri MNATSAKANYAN, néo entrepreneure arménienne installée en Slovaquie : « [...] Meri nous a rejoint avec son énergie et ses approches étonnantes sur des sujets clés pour l'avenir de GuideMe. Sa passion pour le journalisme nous a beaucoup aidés dans la communication. Tout le monde devrait participer au programme Erasmus Jeunes Entrepreneurs afin d'accroître la diversité de son entreprise et d'élargir la façon de penser chaque défi ! »

Thibaud DURAND, fondateur de l'entreprise « Thibaud le brasseur itinérant » implantée à Mallemort, de retour de 3 mois au sein de la brasserie Shelton au Canada : « Cette expérience m'a permis d'avoir une autre vision du marché de mon secteur d'activité, et de conforter mes choix techniques pour mes futures activités. Désormais, j'avance sur mon projet de création de brasserie [...], et je continue d'échanger régulièrement avec mes entrepreneurs mentor. »

POUR EN SAVOIR PLUS

<https://www.risingsud.fr/je-souhaite-developper-mon-activite-a-international#entrepreneurs>

POUR CANDIDATER

<https://webgate.ec.europa.eu/erasmus-entrepreneurs/welcome>

CONTACT PRESSE

Virginie VIAL ISNARD – vial-isnard@risingsud.fr – 07 81 26 36 73